



## LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



**SAN LÁZARO: MORENA, ATRASA NUEVA MESA DIRECTIVA, MAÑANA, DEFINEN; POR EL PAN: MARGARITA, KENIA, GERMÁN Y FEDERICO**

**Cuáles son las formas ocultas de la estrategia del grupo mayor en Cámara de Diputados, para ejercer tardanza en la designación del presidente (a), en el relevo de uno de los dos órganos de gobierno, para el periodo que inicia hoy, y termina 31 de agosto, 2026.**

**Semana pasada, comenzaron a filtrar división interna, porque eso es, cuando propalaron desde la bancada oficial, que no alzarán la mano, cuando, en votación económica, soliciten desde la mesa directiva, si están de acuerdo en que su nueva presidenta sea Kenia López Rabadán.**

**Que, porque no es una panista dócil, porque habló mal del “movimiento”, dizque porque se expresó mal de la presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo o porque declaró mal en contra de “ysq”...**

**Lo que sea, pero el año pasado, en Cámara de Senadores, el PAN, sí el PAN, con la excepción de la combativa legisladora, Lilly Téllez García, junto con el PRI y MC, votaron a favor de Rodolfo Fernández Noroña, ¡como presidente en mesa directiva!**

**Hoy, están más que en el arrepentimiento.**

**Por unanimidad, senadores del PAN y PRI, avalaron presida una institución republicana, parte del Estado mexicano, un morenista como el señor**



**Fernández Noroña, y nadie se opuso a esa designación, que, presuntamente hizo “ysq”.**

**Con institucionalidad, respeto, a la investidura que adquirió Claudia Sheinbaum Pardo, la noche de la elección federal del año pasado, el PAN, PRI y MC, acudieron a la sesión de toma del poder de la primera mujer en este país, como Presidenta de la República.**

**Y, que se sepa, ni se vio ni se oyó, en esa sesión, que la diputada Kenia López Rabadán, se levantara de su curul, para denostar a Sheinbaum, antes de llegar al recinto de San Lázaro, o luego que la maestra Ifigenia Martínez Hernández, qepd, le tomó protesta constitucional.**

**Que, al calor del debate político en Palacio Nacional, en las tribunas de Cámara de Diputados, Senadores o de la Permanente; en declaraciones, por separado, que hacen los actores políticos de este país, expresen severas críticas a sus contrarios y adversarios, es producto de la normalidad democrática, diría Ernesto Zedillo.**

**Señalamientos y presunta colusión con la violencia y delincuencia, puya y lapida a la clase política oficial, pero esas acusaciones, no son de ellos, se producen en la Casa Blanca, Donald Trump para abajo, como su colaboradora en materia de seguridad nacional, Kristi Noem; en el Departamento de Estado, con los funcionarios de ese ente norteamericano que preside Marco Rubio.**

**En el oficialismo, ¡no se hartan!, de señalar a Felipe Calderón, Genaro García Luna, y los utilizan con fines electoreros, pero esa canción, ya pasó de moda, porque resulta que los adversarios, rebasaron a los contrarios: hoy, están inmersos en lodazal de corrupción, violencia, delincuencia, huachicol, como los retratan en EU, en los medios alternos de información y comunicación, ¡Vox Populi, pues!**



Es la normalidad democrática, como cuando Rodolfo Fernández Noroña, retó desde su curul, al presidente en mesa directiva, Porfirio Muñoz Ledo, porque no le dio la palabra; como cuando se puso al tú por tú, con Javier Lozano Alarcón, como secretario del Trabajo, cuando compareció en San Lázaro.

¿Y quien dijo algo?, quien le hizo la vida de cuadritos al legislador que, hoy, emerge como nuevo rico del sexenio pasado.

¿Quién del PAN y PRI o MC, se opuso a la designación de la diputada Dolores Padierna Luna, como primera vicepresidenta en la mesa directiva que, por unos días o unas horas más, preside su correligionario, Sergio Carlos Gutiérrez Luna?

¿Por qué si de sacar trapitos al sol, la verdad, no alcanzarían tendedores en las azoteas, para colocar los que ensucian actores políticos de Morena, PT y Verde?

Aún con señalamientos y acusaciones que tiene en su contra, en los medios alternos de información y comunicación el diputado Gutiérrez Luna, ¡nadie!, del PAN, PRI, MC, se opone a que prolongue más su designación al frente de la mesa directiva; para sus adversarios, el legislador veracruzano es impresentable.

O quién, de la oposición en el Senado, se opuso a que la senadora yucateca - que se expresa hacia sus contrarios, con lenguaje y retórica noroñista, Verónica Noemí Camino Farjat-, la incluyeran en nueva mesa directiva que preside Laura Itzel Castillo Juárez.

¿A poco la oposición abandona el recinto de San Lázaro o de la Permanente, cuando sube a tribuna el diputado del PT, Reginaldo Sandoval Flores, cuando en la tribuna, se “anoroña”, cuando expone su intervención”, ¿Verdad que nadie?



Reiteramos, cuáles serán las formas ocultas de Morena, para la tardanza en la designación de nueva presidencia en la mesa directiva, Cámara de Diputados.

¿Qué un panista o una panista, no reciba los tomos del I Informe de Gobierno de presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, cuando este lunes, luego de las 17:00 horas, acuda a entregarlo a Cámara de Diputados la titular de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez?

¿Qué no la invite, no lo invite a la ceremonia que organiza Presidenta de la República, con motivo de sus primeros 11 meses de gobierno, como titular del Poder Ejecutivo Federal, este lunes 11:00 horas, en Palacio Nacional?

Porque, quien sea del PAN, lo va o la va a tener que invitar -el protocolo es de Estado-, a la ceremonia del tradicional “Grito” de Independencia; al día, siguiente, hacer presencia para el desfile militar, ceremonias en el Altar a la Patria y Campo Marte.

¿Odio, rencor de género o fobia panista?

¿Gamas de joder a los adversarios y contrarios de “ysq”?

Empero, en los pasillos donde se hace política, mucha política, Congreso de la Unión, ya comentan que, está la posibilidad de guerra sucia, fuego amigo, periodicosos, tuitazos y protestas de una facción del grupo mayor en San Lázaro, ¡Morena, pues!, contra la continuidad de **Ricardo Monreal Ávila**, como coordinador parlamentario.

¿Porque el político de Zacatecas ocupa todos los espacios de poder para su gente, en la Cámara de Diputados?

¿Porque tiene en virtual veto, a sus poderosos enemigos en el grupo mayor, los cuales, en tiempo y forma, referimos sus nombres semana pasada en este espacio?



**¿Será porque critican que Ricardo Monreal Ávila, ya tiene Chiapas, Puebla, Zacatecas y los espacios de poder en el Palacio legislativo de San Lázaro?**

**¿Por qué en 2027, va otra vez por Zacatecas y “trabaja” para Tamaulipas?**

**Lo que sea, pero fue, es y será Morena, el grupo mayor en Cámara de Diputados, los culpables de la tardanza en la entrega de la mesa directiva para el PAN.**

**Quien sea, las diputadas Margarita Zavala Gómez del Campo, Kenia López Rabadán, Germán Martínez Cázares o Federico Döring Casar, son políticos que saben y conocen los estilos para ejercer el noble oficio de la política.**

**Rebeles, críticos, adversarios, cuando amerita coyuntura partidista o política; institucionales, republicanos, hombres y mujeres de Estado, cuando reclama encargo que ocupan en Congreso o gobierno federal.**

**Pretender etiquetarlos como rijosos, es banal, pueril e inmoral.**

**Por 6 años, el país, soportó que, desde el poder, promovieran violencia, delincuencia, extorsión, huachicol... hoy, ese costo político y social, cobra factura; en Guerrero, a fuerza de calcetín, los ciudadanos, resisten el peso caciquil de Félix Salgado Macedonio, que se acompaña de violencia, delincuencia, y derrame de sangre.**

**Acapulco, Guerrero, soporta a una alcaldesa que tiene señalamientos de no comprobar gastos por cerca de 1 millón de pesos, además de utilizar contra sus adversarios y enemigos, retórica noroñista y le puya, y causa alergia, libertad de expresión.**

**En Zacatecas, los habitantes, soportan flagelos violentos y nadie del centro o del partido en el poder, mucho menos su clase política, protesta ese abuso de poder.**



**Por lo pronto, en tiempo y forma, ayer, Ricardo Monreal Ávila, hizo política, mucha política y sorteó con el PAN, asunto de la nueva presidencia en mesa directiva.**

**El tema, previo acuerdo entre coordinadores parlamentarios, encontró consenso y lograron prorrogar esa votación para el espacio en aquel órgano de gobierno que, Ley Orgánica del Congreso General, otorga al PAN, en Cámara de Diputados.**

**Da gusto que haya civilidad, acuerdos y consenso, en un tema que, de no dirimirse lo más pronto posible, en tiempo y forma -plazo fatal es el próximo viernes-, propicia crisis constitucional, porque una de las Cámaras del Congreso de la Unión, permanece sin presidente o presidenta, después de ese día y fecha.**

**Seguramente, reiteramos, otros acuerdos que buscó Ricardo Monreal con sus homólogos de la oposición, José Elías Lixa Abimerhi, PAN; Rubén Ignacio Moreira Valdez, PRI e Ivonne Aracely Ortega Pacheco, MC, es que la sesión de este lunes, que inicia 17:00 horas, sea de carácter republicano, oficio político y altura de miras.**



**Que el arribo, permanencia y retiro de la portadora del I Informe de Gobierno, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, que envía presidenta Sheinbaum, sea de respeto y civilidad política.**



**Y para el próximo año, seguramente, van a hacer lo mismo con el PRI, medio año y sin resquemor, con algunos satélites petistas o verdes.**

**Una lástima que, para hacer política, clase política en el poder, la ejerza con regateos.**

**Que no es otra cosa más que abuso de poder, y, decirlo en tiempo y forma, ganas de joder a los adversarios y contrarios del régimen que gobierna México.**

**Ello, fue lo que hartó del PRI y del PAN, cuando ocuparon el poder.**

**¡Cuidado!, millones de electores, retiraron su apoyo a Morena, el pasado 1 de junio.**

#### **EN EL CHACALEO**

**Para algunos integrantes de la clase política de Morena, impresentable, este lunes, en Palacio Nacional, el diputado **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, tras los escándalos en los que se ve envuelto, en materia de hipócrita austeridad republicana... Seguramente, los asistentes, voltearán a verlo, cuando presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, fustigue que los actores políticos de Morena, no acaten principios de esa doctrina en Morena y vivir en justa medianía, que los nuevos ricos morenistas, transformaron a injusta medianía... ¡Caramba!... O voltearán a ver al senador Rodolfo Fernández Noroña, cuando la mandataria, refiera capítulos en esa materia y de corrupción...**



Reciente fuego amigo es los medios alternos de información y comunicación, es contra de la titular de Gobernación, cuando ella, hay que decirlo en tiempo y forma, se maneja con institucionalidad en sus encargos públicos... Calladitos, la mayor parte de la clase política de Morena, desde mañana martes, por la visita del secretario de Estado en la administración Trump, Marco Rubio... Como los puyantes asuntos de la Casa Blanca, la Casa Gris, hoy, la casa en Tepoztlán, Morelos, presagia que, su potencial “dueño”, no la llegue a ocupar, cual desearía... Reiteramos: con la vara que miden... Hacemos votos, porque, hoy, en sesión de Congreso General, no se topen otra vez, los senadores, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas y Rodolfo Fernández Noroña... De repetirse el zafarrancho, ¡se imaginan!, de qué tamaño sería la bronca... 500 diputados y 128 senadores... ¡Que la paz, impere en el recinto de San Lázaro, la tarde de este viernes!... ¡7! minutos, fue la sesión preparatoria ayer, en el recinto de San Lázaro, que, finalmente, se llevó a cabo 3 horas con 20 minutos después de la hora que se citó... Hoy, diputados federales, sólo tendrán sesión de Congreso General y ordinaria del primer periodo ordinario de sesiones del segundo año de ejercicio en LXVI Legislatura, hasta que resuelvan asunto de elección en mesa directiva, el cual, podría resolverse mañana mismo, luego del evento que encabece en Palacio Nacional, presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, con motivo del I Informe de Gobierno, de 11 meses, que, hoy, se cumplen... ¡Ah!, la política...



¿A poco Marco Rubio llega para entregar de manera personal, a Presidenta de la República, lista de extraditables mexicanos para Estados Unidos? ¿Sí?... ¿O para afinar detalles del Acuerdo Binacional en materia de Seguridad, asunto en el cual, el senador Marko Antonio Cortés Mendoza, PAN, exige se informe al país, en qué términos se firma... Es cosa de esperar a ver qué anuncian mañana, después de la visita del funcionario que envió Donald Trump a México, para hablar con su homóloga, en el rubro de seguridad... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...